

BIMTEK "Pemanfaatan, penerapan Aplikasi Mendeley bagi Mahasiswa dan Dosen FISIB"

Rilis: 04 Agustus 2023 | Oleh: FISIB



FISIB — Perpustakaan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya telah menyelenggarakan Bimbingan Teknis dengan tema "Pemanfaatan, Penerapan Aplikasi Mendeley bagi Mahasiswa dan Dosen FISIB", kegiatan tersebut diselenggarakan di Aula Mashudi lantai 3, Gedung Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya, Kamis (03/08/2023).

Dihadiri oleh Wakil Dekan I Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Muslim. M.Si, sekaligus membuka dan memberikan sambutan pada acara tersebut, Wakil Dekan II Bidang SDM dan Keuangan, Sasongko, S.Putro, M.M, dengan mengundang Mariana R.A Siregar, M.I.Kom sebagai narasumber serta para dosen dan mahasiswa-mahasiswi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya.

Mendeley adalah perangkat lunak berfungsi sebagai referens manager dan terhubung dalam jaringan internet. Keberadaannya sangat dibutuhkan dan cukup membantu para penulis dalam menyelesaikan karya ilmiah. Dalam sebuah riset yang baik memerlukan adanya bibliografi substantial dan kredibel. Fitur yang dimiliki Mendeley telah terverifikasi oleh sejumlah situs jurnal nasional hingga internasional. Hal ini sangat membantu dalam perumusan proses penulisan yang merujuk pada daftar pilihan bibliografi tersebut. Karya tulis ilmiah menjadi bermutu dengan daya dukung referens manager sebagai sumber data.

Mahasiswa yang sedang menyelesaikan penelitian akhir, sangat disarankan belajar dan memahami aplikasi Mendeley. Aplikasi ini mampu membantu dalam berbagai pengutipan. Dalam penulisan karya ilmiah seperti Skripsi, tesis, seminar, laporan tugas kuliah, jurnal, artikel ilmiah dan lain-lain. Mendeley cukup akurat dan valid, memudahkan dalam teknik penulisan, memudahkan dalam penyisipan, memudahkan dalam melakukan teknik formating dan sitase/citation yang dipakai dalam format penulisan untuk daftar Pustaka secara otomatis sehingga jauh lebih rapih dibanding secara manual. Penulis dapat mengolah dokumen referens yang dimiliki kemudian mengelompokkannya berdasarkan topik/kategori tertentu dan dapat metrieve metadata yang terdapat di dalam dokumen untuk menghindari plagiarism.

Berdasarkan kebutuhan tersebut perpustakaan FISIB mengadakan bimbingan teknis aplikasi Mendeley agar memahami bagaimana membuat daftar pustaka dan memanfaatkan daftar rujukan dari basis referens manager, menghalalkan cara-cara lama sebagai plagiator, agar karya tulis ilmiah jauh lebih berkualitas termasuk mental penulis dan mahasiswa menjadi cerdas dan teladan